

REDUCCIÓN EN LA PRODUCCIÓN DE CONCENTRADO DE HIERRO DEL 2DO SEMESTRE EQUIVALE A 400 MIL TONELADAS:

CAP mantendrá suspensión de Fase 5 en su filial Los Colorados (CMP) y prevé impacto de hasta US\$40 millones

La productora de hierro y acero CAP S.A. informó a la Comisión para el Mercado Financiero (CMF) que resolvió mantener la suspensión la Fase 5 de su filial Compañía Minera del Pacífico (CMP), lo que le generará no solo impactos en la producción de concentrado de hierro durante esta segunda mitad del año, sino también en sus resultados financieros.

En el documento, la compañía explicó que "a partir del trabajo realizado, fue posible concluir que, por razones de seguridad y para una adecuada gestión de riesgos operacionales, resulta conveniente mantener la suspensión de la Fase 5 de MLC (Mina Los Colorados), comunicada el 1 de octubre de 2024".

Cabe recordar, que CMP detuvo las operaciones de ese yacimiento, el más joven de la empresa, debido a una contingencia relativa a la condición geotécnica consistente en una inestabilidad en la pared oeste del rajo.

Añadió que constituyó una Comisión Geomecánica Independiente, integrada por especialistas de en todas las disciplinas de las geociencias, que ha tenido por objeto comisionar estudios y

Las dificultades fueron informadas por la empresa en octubre del año pasado, cuando se detuvo las operaciones de su yacimiento más joven: la Mina Los Colorados. Ello, debido a una contingencia relativa a la condición geotécnica en la pared oeste del rajo, afectando un área de explotación.



validar información para resguardar la estabilidad de la mina y el valor de su activo. Asimismo, precisó que las reservas remanentes de la Fase 5 se conservan y serán explotadas en Fases sucesivas de MLC, en línea con el desarrollo normal de la mina, conforme al nuevo plan minero optimizado en base a las nuevas condiciones.

Como consecuencia de ello, dijo que el impacto en el Ebitda (ganancias antes de intereses, impuestos, depreciación y amortización) para 2025 se estima en el rango de US\$30 millones a US\$40 millones, explicado por un efecto de menores ventas y mayores costos de producción.

La Mina Los Colorados se encuentra aproximadamente a 30 kilómetros al noroeste de Valledupar, en la comuna de Huasco. Su principal objetivo es abastecer de preconcentrado de hierro y Sinter Feed a Planta de Pellets, ubicada también en Huasco.

Al año, cuenta con un movimiento total de 84 millones de toneladas, de las cuales 10.400.000 corresponden a mineral de hierro. Se explota a rajo abierto con bancos de 15 metros de altura.

Para CAP, a que a fin de compensar parcialmente la producción que no podrá ser explotada en el corto plazo en la Fase 5, se han tomado varias medidas, que incluyen alimentaciones desde acopios existentes en MLC, y optimizaciones en el diseño del plan minero, incluyendo mejoras operativas para tratamiento de leyes de menor calidad, entre otras. Adicionalmente, explicó, se están evaluando alternativas para anticipar el procesamiento del mineral correspondiente a la Fase 7, actualmente en evaluación ambiental.

"Los impactos de la suspensión de la Fase 5, netos de las medidas de compensación, se estiman en una reducción de la producción de concentrado de hierro del segundo semestre de 2025 equivalente a 400.000 toneladas, más una cantidad similar durante el 2026, por sobre el impacto indicado en el comunicado de fecha 1° de octubre de 2024", concluyó.